

## Danramil Prambanan Bersama Forkopimcam Gelar Rakor Jelang Bulan Suci Ramadhan

Budyanta - [KLATEN.OPINIPUBLIK.ID](http://KLATEN.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 17, 2023 - 11:15



*Danramil Prambanan Bersama Forkopimcam Gelar Rakor Jelang Bulan Suci Ramadhan*

Klaten - Danramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) bersama Forkopimcam Prambanan menggelar rapat koordinasi menjelang bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah tahun 2023, yang dilaksanakan di Pendopo Kecamatan Prambanan. (16/03/2023)

Dalam kesempatan itu dihadiri oleh Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, SE., Danramil 09/prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra, Kapolsek Prambanan AKP Edy Prasetyo, SH., MH., KAU Kecamatan Prambanan Mahmudin., Ketua Paguyuban Kades Prambanan Hermawan Kristanto, Ketua PKUB Prambanan Sunardi.

Turut hadir juga Ketua MWC NU Prambanan Sarmin, SAg, Ketua PCM Prambanan Marsono, Ketua Banser Prambanan Dalminto, Ketua Kokam Prambanan Wagiman, Perwakilan MTA Prambanan Sutrisno, Perwakilan LDII Prambanan Slamet, Ketua PSHT Parlu 17 Ranting Prambanan diwakilkan Sigit Widodo, Ketua Pagar Nusa Prambanan Wahid, Ketua Kyokushin Bushido Karate Prambanan Heru Susanto, Ketua Karang Taruna Kecamatan Prambanan Wildan.

Kapolsek Prambanan AKP Edy Prasetyo mengatakan bahwa rapat koordinasi itu membahas berbagai hal dalam rangka persiapan menjalankan ibadah puasa untuk menciptakan kondusifitas keamanan.

Lebih lanjut Kapolsek juga menjelaskan kegiatan Rakor ini dilaksanakan guna menyamakan persepsi dan satu pikiran dalam pengamanan yang didalamnya dari berbagai unsur lintas sektoral.

Danramil 09/Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra mengatakan siap mem-backup penuh demi kelancaran dan kesuksesan kegiatan di bulan Suci Ramadhan.

“Hasil Rapat Koordinasi yang pada intinya bagaimana menjaga stabilitas Kamtibmas yang aman dan kondusif di bulan suci Ramadhan serta mengantisipasi adanya ajaran Radikalisme yang ingin memecah belah persatuan antar umat beragama dan dalam kegiatan Ibadah. Dalam hal ini Koramil Prambanan siap mendukung demi terciptanya Kamtibmas di wilayah Kec. Prambanan Kab. Klaten,” kata Danramil Kapten Cpl Rudi Saputra.

Danramil juga berpesan, agar di bulan ramadhan ini semua pihak bisa menjalankan ibadah puasa dan bisa meningkatkan ibadah yang lain.

“Marilah jadikan bulan Ramadhan ini sebagai momentum untuk melatih kesabaran dan disiplin. Serta bisa meningkatkan ketakwaan kita kepada Allah SWT dengan menjalankan dan meningkatkan ibadah ibadah yang lain,” pungkas

Danramil. (Red)